
Anmeldung für eine Veranstaltung 

Infos zur Veranstaltung 
Titel  

Wer macht die Veranstaltung? (Name der Organisation) 

Wer kann mitmachen? Kinder von x bis x Jahre 

Wann ist der Termin? Datum: 

Uhrzeit: 

Wo?  

 

Sie wollen Ihr Kind anmelden? 

Bitte füllen Sie diesen Zettel aus. Wichtig: Ihre Unterschrift muss auf dem Zettel sein. 

Sie können den Zettel 
bei uns abgeben. 
 

Adresse: 

Sie können den Zettel 
als E-Mail schicken. 
 

E-Mail: 

 

Haben Sie Fragen? 

Dann melden Sie sich bei uns. 

Ansprechpartner  

Telefon  

E-Mail  

 

  



 

Infos zum Kind 

Vorname, Nachname  

Alter   

Geburts-Datum   

Adresse  Straße, Hausnummer 

 

Postleitzahl, Ort 

 

  

Infos zu Eltern oder Erziehungs-Berechtigten 

Wir brauchen einen 
Ansprechpartner:  
Mutter oder Vater  
oder andere  
Erziehungs-Berechtigte 
 

Vorname, Name 

 

Telefonnummer 

 

E-Mail 

 

  

Wichtige Infos für die Betreuer 

Falls es einen Notfall gibt:  
Wen sollen wir anrufen? 

 

Vorname, Name 

 

Telefonnummer 

 

Wie kommt Ihr Kind nach der 
Veranstaltung nach Hause? 

Bitte machen Sie ein Kreuz: 
o Mein Kind darf alleine nach Hause gehen. 

 
o Mein Kind wird am Ende der Veranstaltung abgeholt.  

Diese Person holt das Kind ab: 
 

_____________________________________________ 
 Vorname, Name 

Falls es bei der Veranstaltung 
Essen gibt: Müssen wir bei 
Ihrem Kind etwas beachten? 
 

Hat Ihr Kind eine Allergie? Darf Ihr Kind etwas nicht essen? 
Braucht Ihr Kind besonderes Essen? 
 
Bitte schreiben Sie es auf: 
 
 
 
 

 

  



Anmeldung 

Ich melde mein Kind für die Veranstaltung an. Ich bin einverstanden, dass mein Kind bei der 

Veranstaltung mitmacht. 

Bitte machen Sie ein Kreuz: 

Ja: Mein Kind darf mitmachen. 

Nein: Mein Kind darf nicht mitmachen 

 

Foto-Erlaubnis 

Unsere Mitarbeiter machen vielleicht Fotos bei der Veranstaltung. Wir brauchen diese Fotos, damit 

wir Berichte über unsere Arbeit schreiben können oder damit wir Werbung für unsere Organisation 

machen können. 

 

Berichte für Projekt-Förderung 

Die Veranstaltung gehört zum Projekt: ____________________ 

Wir bekommen Geld von Projekt-Partnern, damit wir Veranstaltungen anbieten können. Das nennt 

man: Förderung. Darum müssen wir Berichte darüber schreiben, was wir im Projekt machen -  zum 

Beispiel einen Bericht über diese Veranstaltung. Vielleicht wollen wir ein Foto mit Ihrem Kind im 

Bericht zeigen. Dafür brauchen wir Ihre Erlaubnis. 

Dürfen wir Fotos mit Ihrem Kind für unsere Berichte benutzen? 

Wichtig: Der Bericht ist nicht öffentlich. Bei den Fotos stehen keine Namen von den Kindern. 

Bitte machen Sie ein Kreuz: 

Ja: Sie dürfen Fotos von meinem Kind für den Bericht benutzen. 

  

Nein: Sie dürfen keine Fotos von meinem Kind benutzen. 

 

  



Werbung für unsere Organisation und unsere Arbeit 

Wir machen auch Werbung für unsere Arbeit und Organisation. Das ist wichtig, damit viele 

Menschen unsere Angebote kennen und unsere Arbeit unterstützen. Vielleicht wollen wir ein Foto 

mit Ihrem Kind zeigen. Dafür brauchen wir Ihre Erlaubnis. 

 

Dürfen wir Fotos mit Ihrem Kind für unsere Werbung benutzen? 

Wichtig: Werbung ist öffentlich, alle Menschen können sie sehen.  

Zum Beispiel: 

 Auf unserer Internet-Seite 

 Auf SocialMedia-Kanälen, zum Beispiel Facebook oder Instagram 

 In gedruckten Texten von uns, zum Beispiel Zeitung oder Flyer 

 In gedruckten Texten über uns, zum Beispiel ein Zeitungsartikel 

Bei den Fotos stehen keine Namen von den Kindern. 

Bitte machen Sie ein Kreuz: 

Ja: Sie dürfen Fotos von meinem Kind für Werbung für Ihre Organisation benutzen. 

Die Erlaubnis gilt für die Organisation oder das Projekt: _______________________ 

Nein: Sie dürfen keine Fotos für Werbung benutzen. 

  

 
 
 

 

Ort, Datum 
 

Unterschrift von Eltern  
oder anderen Erziehungs-Berechtigten 

 

 

 

 

 

 


